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静岡県シルバーテニス協会 平成 28 年 第３回理事会（１１月） 

 

【日 時】2016年 11 月 25 日（金）１０：００～１２：００ 

【場 所】草薙総合運動場庭球場 会議室 

【司 会】寺崎副会長 

【書 記】杉田 

【出 席】大木会長、大石副会長、渡辺事務局長、金原会計、松山会計補佐 

東部・中部・西部ブロック長、各地区理事 計２６名 

【資 料】①第１７回地区別対抗テニス大会報告 

      ②第１回静岡県シルバーテニス協会 ベテランズテニス大会 

      ③第１６回駿河ふれあいシニアテニストーナメント大会 

      ④平成２８年静岡県シルバーテニス協会秋季大会 

      ⑤ねんりんピック 長崎２０１６大会結果報告 

      ⑥平成２８年本部会計報告書（仮） 

      ⑦平成２９年 静岡県シルバーテニス協会事業計画（案） 

      ⑧平成２９年度ブロック別大会予定表 

      ⑨平成２９年度シルバーテニス協会（中部）大会予定表 

      ⑩平成２９年度シルバーテニス協会（中部）シングルス大会予定表 

      ⑪平成２９年山岸杯兼春季テニス大会並びに総会のご案内 

 

――――――――――――― 議 事 内 容 ――――――――――――― 

開会宣言 

・寺崎副会長より総会の開会宣言がありました。 

 

1． 地区別対抗テニス大会報告（山本西部ブロック長）資料① 

資料をもとに報告があり、・年齢構成を考慮してチーム構成を考えたい 

 ・怪我をされた方がいましたが、保険手続きをその日に完了しました。 

 ・当番の地区へ草薙は駐車券が必要なので事前に申し込む。 

 

2． 第一回ベテランズテニス大会 （山本西部ブロック長）資料② 

 ・資料をもとに報告があり、・本部負担が２０６００円で赤字なので 

会費１０００円をどうするか、・参加者の足の確保 

 ・大会役員の協力をどうするか 

 

3． 秋季テニス大会報告（国ノ十東部ブロック長）資料③ 

資料をもとに報告があり、以下のことが確認されました。 

・中部地区は、他地区開催の大会への参加促進をはかる。 

  ・他の大会と重複して参加者が少なかった。 

  ・宿泊者が少なかった。 
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4． 第１６回駿河ふれあいシニアテニストーナメント大会 資料④ 

   資料を元に報告がありました、・来年からはコート費を有料に 

   したい話がありました。（未確定） 

 

5． ねんりんピック 長崎２０１６大会結果（内山理事）資料⑤ 

  資料をもとに報告がありました。・シルバーテニス協会会員３名出場 

 

6． 会計収支報告（金原会計）資料⑥ 

資料をもとに説明がありました。・前年度より会員が増え入会金が増額した 

 ・西部ブロック会員数変更１３２名 ・来年位から記念誌発行について協議したい。 

 

7． 平成２９年度シルバーテニス協会 事業計画（案）（大木会長）資料⑦ 

資料をもとに説明がありました。 

 ・ベテランズ大会を 11月 6日で予定 5面では不足 7面を予定する。 

 ・富士宮シニア（さくら）テニス大会はシルバーの計画から外す。 

 ・ベテランズ大会を継続する、担当は２９年度は東部、静岡 志田 西部の 

  順で廻す 

 

8．平成２９年度静岡県シルバーテニス協会ブロック別大会予定 資料⑧ 

  資料を元に説明がありました、 

 ・各ブロック別大会年度日程変更がありました。 

 ・中部受付窓口 内山 健さん交代 

 ・ベテランズ大会を 11月 6日予備日 11日 

 

９．平成２９年山岸杯兼春季テニス大会 並びに 総会のご案内 資料⑪ 

  資料を元に説明がありました、 

 ・年度日程変更等次回総会時までに修正しておくこと。  

 

１０．その他 

  ・静岡県シルバーテニス協会県主管の大会は原則として弁当は出さない。 

  ・静岡県シルバーテニス協会役員理事退任時に慰労金を払う。 

  ・監査役員退任時は払わない。 

  ・中部草薙でシングルス練習会を実施しているので各地区で声をかけて 

   平成２９年度予定に入れ継続していきたい。 

 

   閉会挨拶 

    寺崎副会長より総会の閉会挨拶がありました。 

                              以上。 

   


